

En 2025, une vague de nouveautés déferle sur Argelès-sur-Mer

Argelès-sur-Mer se réinvente cette année avec de nouvelles expériences à vivre et à découvrir entre mer et montagne. Destination prisée des amoureux de nature et de culture, la ville propose une programmation inédite alliant patrimoine gastronomique, loisirs, tradition et évasion et innovation. Des festivals emblématiques aux nouvelles infrastructures, en passant par des activités immersives et des événements inédits, 2025 marque un tournant pour cette cité dynamique du littoral catalan. Avec une offre toujours plus diversifiée, Argelès-sur-Mer invite habitants et visiteurs à redécouvrir ses richesses à travers des expériences uniques, où traditions et modernité se conjuguent harmonieusement.

Évasion et patrimoine culturel : trois nouvelles aventures insolites à vivre



Les Virées d'Albert pour une échappée rétro en Solex

Une balade hors du temps attend les amateurs d'aventure et de patrimoine à Argelès-sur-Mer. Avec « Les Virées d'Albert », Sylvain, guide et fondateur du concept, propose une découverte insolite du Roussillon au guidon d'un Solex, ce vélomoteur iconique des années 60. Entre littoral et vergers, cette escapade invite à explorer les trésors cachés de la région avec une touche vintage. Chaque participant peut choisir son Solex parmi une collection unique, entièrement customisée pour une expérience encore plus originale. Les Virées d'Albert propose différentes formules dont l'une permet de partir à la découverte des œuvres de street-art réalisées pendant le festival Urb'art. Cette balade immersive offre l'opportunité de découvrir, au fil des ruelles, des fresques audacieuses et des créations surprenantes qui subliment le cœur de ville.

Granyotarem, un plongeon au cœur de la tradition maritime catalane

Cet été, l'association Granyotarem invite le public à une immersion unique dans la tradition maritime catalane à travers la découverte de l'aviron traditionnel en banc fixe. À bord des Llaguts, ces emblématiques barques de pêche, les participants pourront s'initier à cette discipline ancestrale, alliant sport, patrimoine et convivialité. Deux formules adaptées à tous les niveaux sont proposées : une matinée découverte de trois heures, idéale pour une première approche avec une introduction historique, une prise en main au sol et une sortie encadrée en mer, ainsi qu'un stage de trois matinées destinées aux adultes sportifs, permettant d'obtenir le Brevet de rameur banc fixe niveau 1. Encadrées par des professionnels certifiés par la Fédération Française d'Aviron, ces sessions offrent une expérience immersive dans un cadre naturel exceptionnel.

Le Colibr'E, un monocoque électrique hybride pour partir à la découverte de la faune marine

Le Colibr'E, monocoque électrique hybride, permet de voguer au cœur du Parc Naturel Marin du Golfe du Lion, sanctuaire préservé où cohabitent de nombreuses espèces de cétacés et de faune pélagique. Conçu pour une navigation silencieuse et respectueuse

de l'environnement, ce bateau allie confort et éco-responsabilité grâce à des équipements de pointe : panneaux solaires, peinture écologique, revêtement anti-vibration et sonorisation haute-fidélité. Son mode de propulsion permet une approche discrète, minimisant l'impact sur la faune marine tout en garantissant une expérience immersive et inédite.

Saveurs ensoleillées et apéritifs raffinés : des créations gourmandes à découvrir



Comme un goût de Méditerranée avec les Calas du Domaine de la Mer Blanche

De l'association d'un paysan engagé et d'un mixologue confirmé est né une gamme de Cellos, fruit d'expérimentations passionnantes des goûts, des saveurs et des techniques d'infusions propres à ces spiritueux à base de citron, d'orange, de mandarine mais aussi de pomelo, de yuzu, d'orange caviar et de kumquat. Le Domaine de la Mer Blanche, en plus de ses délicieux cellos, dévoile « La Cala de La Mer Blanche », une collection inédite de boissons biologiques légèrement alcoolisées qui capturent l'essence du littoral méditerranéen. Pensées pour les amateurs de saveurs authentiques, ces créations pétillantes associent l'intensité du citron et la douceur ensoleillée de l'orange dans des cocktails en bouteille. Peu sucrées et élaborées avec des ingrédients naturels, elles révèlent des arômes fruités et rafraîchissants, sublimés par une fine effervescence grâce à l'ajout d'eau gazéifiée. En complément, le domaine propose un surprenant pétillant naturel de citron – un vin de citron titrant à 3 % d'alcool – ainsi qu'un vinaigre de grenade.

Finote, la première marque d'apéritifs sans alcool des Pyrénées-Orientales

Créée à Argelès-sur-Mer par Élodie Swanberg, la marque Finote révolutionne l'univers de l'apéritif en proposant une alternative sans alcool aux saveurs raffinées. Son inspiration remonte au XIX^e siècle, à travers les recettes artisanales de son arrière-grand-mère, surnommée « Finote », qui élaborait des apéritifs à base de plantes de montagne et d'épices. Aujourd'hui, cet héritage prend une nouvelle dimension avec des créations mêlant authenticité, audace et subtilité. Finote propose une gamme d'apéritifs sans alcool, où se marient des notes délicates d'orange, de gentiane et de romarin, offrant une expérience gustative unique. Conçus pour les amateurs de moments conviviaux et raffinés, ces apéritifs se distinguent par leur complexité aromatique et leur engagement en faveur d'une consommation responsable. Déjà adoptés par plusieurs chefs et établissements de renom, les apéritifs Finote séduisent par leur qualité et leur ancrage territorial.

Entre expérience haut de gamme et modernité : de nouveaux horizons pour l'hôtellerie



Le Grand Hôtel du Golfe réouvre en avril après une transformation d'envergure et renforce son engagement écoresponsable

Situé sur la route de Collioure, le Grand Hôtel du Golfe, classé 4 étoiles, rouvrira ses portes en avril 2025 après une rénovation complète. Cette transformation familiale allie passion, architecture et décoration, tout en préservant l'identité du lieu. Les chambres rénovées offriront un confort moderne avec des salles de bain ouvertes sur l'extérieur avec une vue imprenable sur la mer, tout en garantissant une intimité parfaite grâce à un système intelligent et innovant. Un nouvel espace bien-être complète cette offre pour offrir une expérience encore plus sensorielle. En plus des soins Ingrid Millet et Sothys, seront désormais proposés des soins capillaires de la marque Leonor Grey ainsi que des cours de Yoga du visage et des massages Ayurvédiques.

L'établissement proposera toujours un restaurant bistrannique, "Le Bistrot à la mer", dirigé par le chef Étienne Coquin, offrant une cuisine méditerranéenne à base de produits locaux.

Dans une démarche environnementale, l'hôtel a obtenu le label clef verte. Lors des travaux, l'hôtel a été équipé de solutions et a déployé une série d'initiatives écoresponsables visant à réduire son impact environnemental tout en garantissant un confort optimal à ses clients :

- Une climatisation gainable intelligente, directement reliée au PMS hôtelier, permettant une gestion optimisée de la consommation énergétique.
- L'utilisation de peintures labellisées, respectueuses de l'environnement et garantissant une meilleure qualité de l'air intérieur.
- Un éclairage en LED basse consommation, réduisant significativement l'empreinte carbone de l'établissement.
- Une gestion optimisée des ressources en eau, avec des dispositifs permettant une consommation maîtrisée.
- Une politique d'achats responsables, privilégiant des fournisseurs engagés dans des démarches durables.
- Un programme de gestion des déchets renforcé, pour un tri et un recyclage optimisés.

Un cadre prestigieux face à la mer : L'Hôtel Le Lido agrandit son offre événementielle avec une nouvelle grande salle

Établissement historique du groupe Roussillhotel, le Grand Hôtel du Lido, classé 3 étoiles, situé en bord de mer, rouvrira ses portes le 18 avril 2025. Après des rénovations majeures en 2023, l'hôtel a introduit la collection "Collection", comprenant de nouvelles chambres et appartements design. Cette année, l'Hôtel Le Lido enrichit son offre avec l'ouverture d'une nouvelle grande salle, conçue pour accueillir événements, séminaires et réceptions dans une ambiance élégante et raffinée. Pensée pour répondre aux besoins des particuliers comme des professionnels, cette salle spacieuse et modulable qui peut accueillir 75 personnes, bénéficie d'un équipement moderne, offrant un cadre idéal pour des mariages, des conférences ou des réunions d'affaires. Son atmosphère chaleureuse, sublimée par une décoration soignée et des installations de pointe, promet une expérience unique, avec en toile de fond la méditerranée et les paysages préservés du littoral catalan grâce à ses très grandes baies vitrées.

Art, humour et traditions : les événements à ne pas manquer en 2025 à Argelès-sur-Mer



En 2025, le hip-hop et le breakdance complète le programme du festival Urb'Art

Du 23 mai au 1er juin, le festival Urb'Art revient cette année pour une 3^e édition qui promet de transformer la ville en un véritable musée à ciel ouvert. Pendant plusieurs jours, une quarantaine de street-artistes investiront les murs et espaces publics pour offrir des créations spectaculaires, mêlant couleurs, techniques et inspirations venues des quatre coins du monde. Placée sous le signe de « la terre nourricière », cette édition met à l'honneur les enjeux environnementaux à travers les œuvres percutantes de plus d'une quarantaine de graffeurs. Leurs créations interpelleront le public sur les menaces pesant sur nos écosystèmes et notre biodiversité, tout en esquissant des pistes pour un avenir plus durable. Cette année, l'édition s'enrichit également d'un

nouveau programme festif, avec des concours de hip-hop et de breakdance qui viendront rythmer l'événement et insuffler une énergie vibrante à cette célébration du street art. Une rencontre artistique inédite, où engagement et créativité se conjuguent pour faire résonner les voix de la rue au cœur du patrimoine catalan.

Et revient cette année...

Le Festival de l'humour "En avril, ne te découvre pas... d'un rire !" est de retour à Argelès-sur-Mer du 14 au 22 avril 2025. Argelès-sur-Mer s'apprête à vibrer au rythme du rire avec cette nouvelle édition qui promet une programmation éclectique, mêlant humoristes de renom et jeunes talents prometteurs. Les représentations se tiendront à l'Espace Jean-Carrère ainsi que dans plusieurs lieux emblématiques de la ville, offrant au public une immersion culturelle inédite au cœur des Pyrénées-Orientales. Une occasion unique de savourer l'humour sous toutes ses formes dans une atmosphère conviviale et festive.

Depuis 2022, **le Festival Bacchus** s'impose comme le rendez-vous incontournable des épicuriens, célébrant les plaisirs du terroir dans une ambiance à la fois conviviale et authentique. Unique en son genre, cet événement, qui se tient du 5 au 7 juin 2025, met à l'honneur les circuits courts, la gastronomie locale et l'art de vivre dans le cadre exceptionnel du parc municipal de Valmy, avec une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Chaque soir, les festivaliers profitent d'une programmation musicale éclectique, avec trois concerts live, tout en dégustant les meilleurs vins du Roussillon et des produits régionaux soigneusement sélectionnés. Une expérience à partager en famille ou entre amis, dans une atmosphère festive et chaleureuse. La cuvée 2025 promet d'être plus festive et authentique que jamais.

La Ville d'Argelès-sur-Mer, en partenariat avec l'Association des Commerçants d'Argelès Village, invite le public à un voyage exceptionnel à travers le temps à l'occasion **des Médiévales**, qui se tiendront les 25 et 26 septembre, pour une seconde édition. Durant deux jours, la cité vibre au rythme du Moyen Âge, offrant une immersion complète dans cet univers fascinant. Au programme : animations interactives, spectacles grandioses et reconstitutions historiques pour plonger petits et grands dans une atmosphère hors du temps. Le centre-ville se métamorphose en véritable cité médiévale, où troubadours, forgerons, danseurs et artisans font revivre les traditions et savoir-faire d'autrefois.

Contact pour toute demande de reportage :

Margaux Gellerstedt
argeles@groupeexpression.fr
06 21 02 52 07

À propos d'Argelès-sur-Mer | 1ère station touristique du département des Pyrénées-Orientales, située entre mer et montagne à 25 km au sud de Perpignan, au pied du Massif des Albères, la commune d'Argelès-sur-Mer s'étend sur près de 6 000 hectares et 10km de plage, un village traditionnel et les deux réserves naturelles du Mas Larrieu et de la forêt de la Massane. L'Office Municipal de Tourisme d'Argelès-sur-Mer a pour mission de fédérer l'ensemble des acteurs de la station en vue de promouvoir et valoriser le territoire aux niveaux national et international.
<https://www.argeles-sur-mer.com/> - Facebook, Twitter, Instagram



[Cliquez ici pour exercer votre droit de retrait](#)

[Cliquez ici pour exercer votre droit de rectification](#)